



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos
Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la muestra “**Me arruinaste el dibujo/Dibujo a cuatro manos**” de los artistas Luis Felipe Noé y Eduardo Stupía, se realizará del 15 de julio al 20 de agosto de 2017, en el Complejo Municipal El Patio de Berazategui.

JUAN JOSE MUSSI
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El sábado 15 de julio se inaugurará la muestra de los artista Luis Felipe Noé y Eduardo Stupía, “Me arruinaste el dibujo/ Dibujo a cuatro manos”. Antes del evento la curadora Cecilia Ivanchevich brindará una charla.

La exposición, que se extenderá hasta el domingo 20 de agosto en la Sala de Exposiciones del Complejo Municipal “El Patio” de Berazategui, es de entrada libre y gratuita. En el marco de la misma se realizarán diversas propuestas, tales como una charla de los autores –el sábado 29 de julio- y visitas guiadas, entre otras.

“Me arruinaste el dibujo. Dibujo a cuatro manos” es un proyecto compartido por Noé y Stupía, producto de una acción llevada a cabo en 2011 en el Centro Cultural Borges, y constituida en itinerancia desde entonces. Es, además, una propuesta novedosa que, mediante una serie de producciones plásticas desarrolladas por los artistas, nos invita a pensarnos y construir con otro.

Desde este lugar, la misma cuenta con actividades. Por un lado, está la posibilidad de realizar visitas guiadas con alumnos de educación inicial, primaria y secundaria. Y, por otro, ofrece una propuesta didáctica a partir de un cuadernillo para docentes de artística de todos los niveles educativos, que será entregado por Inspección General de Escuelas. Finalmente, el sábado 19 de agosto a las 18:30, se realizará una charla abierta a cargo de Marcela Cortez en el marco de la muestra.

Eduardo Stupía nació en Vicente López, provincia de Buenos Aires, en 1951. Es artista plástico y expone local e internacionalmente en muestras grupales e individuales desde 1973. Estudió en la Escuela Nacional de Bellas Artes Manuel Belgrano de Buenos Aires, y desde 1984 ejerce la docencia en artes plásticas. Se ha desempeñado como jurado en distintos premios municipales y nacionales. Entre otras distinciones recibió el Gran Premio Salón Nacional de Artes Plásticas en Dibujo (2007).

Luis Felipe Noé, por su parte, nació en Buenos Aires en 1933. Estudió en el taller de Horacio Butler. Vivió en París y en Nueva York. Entre 1961 y 1965 formó parte del grupo conocido como *Otra Figuración* o *Nueva Figuración Argentina*, integrado además por Ernesto Deira, Rómulo Macció y Jorge de la Vega, siendo invitados a participar en el Premio Internacional Guggenheim en 1964 y homenajeados en la sección histórica de la Bienal de San Pablo en 1985.

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores que acompañen esta iniciativa con su voto favorable.

Dr. JUAN JOSÉ MUSSI
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. Bs. As